

Arganda premió a sus mejores deportistas del año

- **Los II Premios al Deporte Ayuntamiento de Arganda del Rey se entregaron este miércoles en el Auditorio Montserrat Caballé en un emotivo acto que congregó a numerosos deportistas.**

Arganda del Rey, 29-junio-17

Un repleto Auditorio Montserrat Caballé fue el escenario este miércoles de la ceremonia de entrega de los II Premios al Deporte Ayuntamiento Arganda del Rey. Con estos premios el Ayuntamiento de la localidad quiso galardonar y poner en valor el esfuerzo y el ejemplo que ofrecen los deportistas del municipio que han destacado en el último año, así como a las personas y entidades que, con su labor, contribuyen a la promoción del Deporte en Arganda.

El acto estuvo conducido por el periodista Paco Grande y al mismo asistieron el alcalde de Arganda, Guillermo Hita, la concejala de Deportes, Alicia Amieba, y la Corporación Municipal, así como representantes de clubes y asociaciones deportivas de la localidad. Los premios fueron elegidos por un jurado compuesto por representantes de clubes y deportistas de diferentes modalidades.

Los primeros en recibir sus reconocimientos fueron los deportistas de los centros educativos, quienes recogieron sus premios de la mano de los portavoces de los grupos políticos municipales, unos premios que fueron elegidos por las AMPAS de cada centro. A continuación se entregaron dos menciones especiales, al futbolista Álvaro Fernández y al karateka Damián Quintero.

También dos karatekas, componentes del Club Iván Leal, fueron galardonados con los premios a los mejores deportistas escolares de base, Irene Escobar e Iker Leal. El alcalde de Arganda, Guillermo Hita, y la concejala de Deportes, Alicia Amieba, entregaron dos menciones especiales a la superación en el Deporte al jugador

internacional de fútbol sala Sergio Lozano, y al Atlético de Madrid Femenino, que recogió su entrenador Ángel Villacampa.

En el apartado de equipos, los premiados fueron el conjunto alevín de fútbol sala del CEIP Miguel Hernández, a nivel escolar; el Infantil "A" de la Escuela de Fútbol Arganda, a nivel federado de promoción; y el equipo de Aguas Abiertas del Club Deportivo Malvar, a nivel absoluto.

Como invitados especiales, la ceremonia de entrega contó con el ex futbolista Milinko Pantic y con el fotoperiodista Raúl Cancio, quienes recibieron sendas menciones especiales a la trayectoria deportiva y profesional de manos del Alcalde y de la Concejala de Deportes. Igualmente se rindió un merecido reconocimiento conjunto a las empresas que participan en el programa "Fusiónate Empresas" de la Concejalía de Deportes, por su apoyo constante a las actividades deportivas en nuestro municipio.

Los galardones a los mejores deportistas locales fueron dos atletas del Club Municipal Atletismo Arganda, Álvaro Plaza y Paula Soria, quienes recogieron sus trofeos de manos de distintos miembros del jurado.

Los momentos más emotivos de la tarde llegaron con los premios "Pedro Majolero" a la Trayectoria Deportiva, que fueron entregados por el alcalde Guillermo Hita, y que recayeron en Manuel Rico y Pedro Almazán, dos personas con una amplia trayectoria a sus espaldas. También recibió un premio especial a la Constancia en el Deporte el judoka José Ariza, quien es el actual presidente del Judo Club Arganda. Finalmente, un emocionado Rafael Real fue galardonado con un premio especial a la Dedicación al Servicio de Deportes. Guillermo Hita fue el encargado de entregar este último premio ante un auditorio que ha roto en aplausos. El acto finalizó con la habitual foto de familia de todos los premiados y premiadas.

Para ampliar información: Gabinete de Comunicación del Ayuntamiento de Arganda del Rey. Tfno.: 91 871 13 44; www.ayto-arganda.es

Gabinete de Comunicación

Ayuntamiento de Arganda del Rey